
Groupe énergies renouvelées 

Notre rivière, un bien à préserver ! 

Le mois de mars qui s’achève a été fidèle à sa réputation. En effet, les fameuses giboulées éponymes 

ont touché notre territoire et permis de régénérer des nappes phréatiques qui en avaient 

particulièrement besoin. 

Malheureusement et aussi, elles ont pu créer, de nouvelles fois, des dégâts dans vos foyers. 

Les travaux de restauration de la sente des rivières sont terminés. Le résultat est plutôt réussi, en tout 

cas l’objectif pour l’optimisation du potentiel écologique de cette zone est là. 

Les Montivillons ont retrouvé un lieu auquel ils sont très attachés et qui a fait l’histoire de notre ville, 

un lieu familial et paisible. Chacun devra agir pour préserver cet écrin exceptionnel. 

Nos commerces, une priorité ! 

Depuis 2014, nous avons œuvré ardemment à promouvoir l'activité commerciale et à soutenir nos 

commerçants. Si l’inflation et les évolutions de consommation impactent les commerces de centre-

ville partout en France, la majorité SOCIALISTE et NUPES à Montivilliers porte la lourde responsabilité 

de ne porter aucune politique commerciale efficace. Nous sommes en Avril 2024, toujours pas de 

nouvelles de la superette de la Belle Etoile et malheureusement nous avons perdu notre unique 

charcutier.  

Un ROB sans ambition !  

Le rapport d’orientation budgétaire présenté en Conseil Municipal révèle des préoccupations majeures 

quant à l’avenir financier de notre commune. Un déséquilibre dans le recrutement du personnel, 

favorisant une multiplication des cadres au détriment des opérateurs. L’investissement semble 

concentré sur un seul projet, la future école Jean de la Fontaine dont le cout final est toujours très flou. 

Nous nous interrogeons sur ce projet surtout lorsque l’on sait qu’une fermeture de classe est prévue 

pour la prochaine rentrée scolaire 2024/2025 à l’école Jules Collet. Une réorganisation des classes et 

une réhabilitation aux nouvelles normes auraient peut-être suffit. 

Nous appelons à une gestion prudente des dépenses, une répartition équitable des investissements 

pour répondre aux besoins de nos administrés. 

Opération « place nette » 

C’est le nom de l’opération lancée par le ministre de l’intérieur au début de l’année dans des quartiers 

« sensibles » de France. 

Notre ville n’est pas épargnée par des agressions en plein jour et de plus en plus d’incivilités. 

Les élections européennes ont lieu le 9 juin prochain ! C’est un enjeu crucial, concernant par exemple 

l’ouverture à la concurrence de l’électricité, le gaz, le ferroviaire, etc. Avec toutes les conséquences 

que l’on subit et qui sont à venir si nous restons les bras croisés et que nous laissons d’autres voter 

pour nous. Alors mobilisons-nous ! 

Vos élus Energies renouvelées restent à votre écoute et proche de vous. 
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